

U10 mix / U11 weibl. der DJK-Bendorf verlieren ihr erstes Saisonspiel

Im ersten Saisonspiel mussten die jüngsten Basketballer der DJK-Bendorf direkt gegen die stärkste Mannschaft aus ihrer Gruppe spielen, nämlich gegen die Mädchen und Jungs von der SG Lützel-Post Koblenz.

Etwas nervös ging man dann auch in das Spiel.

Dies legte sich aber schnell, sobald der Basketball im Spiel war und man konnte das erste Viertel ausgeglichen gestalten (4:6 Punkte).

Im zweiten Viertel musste man dann feststellen, dass die Mannschaft aus Koblenz schon etwas „weiter“ im Basketball ist.

Viele Ballverluste der Bendorfer ermöglichten es dem Gegner sich einen Vorsprung zu erspielen und man ging mit 6:26 Punkten Rückstand in die Pause.

Aber dennoch ließen die Jungs und Mädchen die Köpfe nicht hängen und alle schworen sich nochmal neu ein.

Und so gelangen in der zweiten Halbzeit noch einige gelungene Spielzüge, die die zahlreich anwesenden Eltern, Verwandte und Freunde begeisterten.

Dennoch ging das Spiel klar mit 13:54 Punkten verloren.

Aber das Wichtigste war, dass alle Spass an dem Spiel hatten und dieses konnte ohne Zweifel festgestellt werden.

Jetzt gilt es die Karnevalspause zu nutzen, um sich weiter zu verbessern.

Am 14.02. geht es dann um 11:00 Uhr in der Sporthalle der Karl-Fries-Schule gegen die Mannschaft aus Anhausen.

Für Bendorf spielten: Jana Dörmann, Joris Ernst, Luzie Zeitler, Selina Greiser, Finn Dogruel, Klaus Hoffmann, Anna Birkenhauer, Furkan Demircan, Tim Staschke

Weitere Infos zum Basketball in Bendorf unter: www.djk-bendorf.de